

いちごフェア開催！ おかし屋ぱれっと



春はいちごの季節！おかし屋ぱれっとがお届けするこの春自信作、いちごスイーツ2品のご紹介です。これまでの商品開発は、グリッシーニや焼きドーナツ、スコーン等、クッキー・パウンドケーキに加え、新たな商品ジャンルとして種類を増やしてきました。お客様からも新商品のリクエストを頂いていましたので、今回、季節限定商品として開発することになりました。

5個入り
450円



【いちごスコーン】

四季折々日本には色々な食材があり、夏は柑橘系、秋は栗や芋など具材によって色々なアイデアが浮かびます。外での販売では、季節ごとに色々な商品をPRした方がお客様の目を引きまします。いちごカップケーキは、ベースがシフォンケーキで、もちもちふわふわ感が特徴です。いちごスコーンは、コンデンスミルクのコクのある甘さが持ち味となっています。ぜひご賞味ください。



6月いっぱい販売予定です。 (そうま) 【いちごカップケーキ：1個 250円】

「防災」福祉講座 報告

渋谷区手をつなぐ親の会主催の「防災」福祉講座がありました。障害がある子供を持つ父母など50名以上の方が参加され昨年の震災以降、防災に対する意識が高まっているように感じました。消防署の方が話され、災害に対する知識や心構えや現場の生の声を伺うことができました。その中でも災害時に最も大切なことは、周りの人との協力や助け合いということ学びました。応急救護の講習を受けることで知識や技術を得て、災害への意識を高め心構えができます。たとえ知識等がなくても、挨拶をする、相手の話を聴く、励まし合う等できることはたくさんあります。それぞれが自分の出来ることを出来る範囲でやるのが大切です。また日頃から、家族やとなり近所との関わりや地域の防災訓練等の催しに参加してつながりをもっていればいざという時にお互いに協力して助け合うことで大きな力になります。住み慣れた地域で今後も安心・安全に暮らしていける地域づくりが求められます。災害時に役立つものとして、45リットルのゴミ袋が紹介されました。穴を開けると防寒や雨具になる、給水時に水を運べる、容器にゴミ袋を覆うと簡易トイレやバケツの代用になる等、多様な用途があり経済的で手軽に準備ができるので非常持出品に追加をおすすめします。(伊藤遥)